

Christhindli-Märt 2011

Nun ist er schon wieder vorbei, der Christhindli – Märt 2011.

Für unseren Stand haben viele fleissige Hände 241 kg Guetzli und 75 kg Bireweggen geteigt, ausgewallt, ausgestochen und gebacken.

Beim Guetzle und auch am Märt-Stand wurden wir in diesem Jahr zum ersten Mal von einigen Mitgliedern der Frauengemeinschaft / Elternkreis unterstützt. Das zusammen Arbeiten hat sehr gut geklappt und ich hoffe, dass wir uns vermehrt gegenseitig unterstützen werden.

Ich habe mich auch sehr gefreut, dass in diesem Jahr wieder mehr Mitglieder beim Guetzle mitgeholfen haben!!!!

Das pro Backabend zwischen 8 und 16 Personen in der Küche des Altersheims anzutreffen waren trug sehr zur guten und lockeren Stimmung bei. Beim Traumteam an der Auswall-Maschine brauche es schon fast ein Brecheisen um sie vor 22 Uhr von ihrem Arbeitsplatz los zu bekommen, so sehr waren sie in ihre Arbeit und ihre lustigen Sprüche vertieft!

Es war auch eine wahre Freude zu sehen wie schnell die 55 grossen und die 130 kleinen Bireweggen eingepackt und die 250 grossen Spitzbuben in die Säcke abgefüllt waren weil am ersten Einpackabend 16 Personen mithalfen. Nach einer Stunde war alles erledigt und wir konnten uns ans Abfüllen der 128 Säcke mit kleinen Spitzbuben und der gemischten 200 g (120 Säcke) und 300 g (135 Säcke) machen.

Auch beim Einrichten und Dekorieren unseres Märt-Standes waren mehr Helfer dabei so dass alles viel schneller erledigt werden konnte und wir bekamen von den Märt-Besuchern wieder sehr viele Komplimente für die schöne Dekoration.

Allen fleissigen Helferinnen und Helfern möchte ich recht herzlich danken für ihren grossen Einsatz!!!

Helen